



REGIO CARS

Nachhaltigkeit
erfahren.

Stefan Schwarz | Gründer & Geschäftsführer

**Wir fahren regionalwärts
– fahr mit!**

Mit dem car sharing- Modell der Regio-EcaRS bist du jederzeit ökologisch und nachhaltig mobil.

Unser Leitgedanke ist es, eine gemeinschaftlich finanzierte, nachhaltig wertvolle und individuelle e-Mobilität zu etablieren.

regionalwärts Mobilität gestalten | www.regio-ecars.de

e-Mobilität in deiner Region! gemeinschaftlich – flexibel – nachhaltig

Unser Modell:

- Bürger:innen in der Region finanzieren einen Pool von e-Autos.
- Unter dem sharing-Gedanken nutzen alle diesen Pool.
- Berücksichtigung der individuellen Fahrprofile bei der Preisfindung.
- e-Mobilität ökologisch und nachhaltig nutzen.

Deine Vorteile:

- Die gemeinsame Finanzierung reduziert die individuellen Kosten.
- Eine gemeinsame Plattform ermöglicht größt mögliche Verfügbarkeit.
- Du verbesserst mit Regio-EcaRS deinen CO₂ Fußabdruck.
- Die e-Autos sind tatsächliche FAHRzeuge und keine STEHzeuge.

Wir sind gerne für dich da!

Dein Gründungsteam der Regio-EcaRS GmbH: Stefan Schwarz, Clemens Hund, Nikolaus Glocker

Kontakt:

Regio-EcaRS GmbH
Im Berge 5 / 3
88213 Ravensburg

Stefan Schwarz

+49 170 298 88 79
emobil@regio-ecars.de
www.regio-ecars.de

Service von:
8:00 – 18:00 Uhr